

# Kelim-Geschichten und Lieder im Katharinenaal

Morgen Sonntag, 10.30 Uhr, findet die Finissage der Kelim-Ausstellung im Katharinenaal statt. Die Ausstellung zeigt traditionelle Teppiche aus Kurdistan. Die St. Galler Hilfsorganisation fsk-swiss kurdish alliance aus St.

---

05.12.2015, 02.45 Uhr



Merken



Drucken



Teilen

Morgen Sonntag, 10.30 Uhr, findet die Finissage der Kelim-Ausstellung im Katharinenaal statt. Die Ausstellung zeigt traditionelle Teppiche aus Kurdistan. Die St. Galler Hilfsorganisation fsk-swiss kurdish alliance aus St. Gallen unterstützt eine entsprechende Weberei für Flüchtlingsfrauen im Südosten der Türkei bereits seit 2001. Die aktuelle Kelim-Ausstellung ist bereits die fünfte ihrer Art. Im Rahmen der Finissage findet morgen eine Matinee mit Kelim-Geschichte und Liedern aus der Heimat der Kelims statt. Gesungen werden die Lieder von Serenat Ezginan. Von 13 bis 16 Uhr gibt es eine Happy Hour, in welcher man auf ausgesuchte Kelims bis zu 50 Prozent Rabatt erhält. (pd/kar)